
第６回 魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 30年６月 19日（火） 午後７時から午後８時 30分 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 19名（2名欠席） 

       事務局  6名 

４．議事等  （1）星の杜小学校校章の選定について 

 

５．議 事 

事務局 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより、魚津市立住吉・上中島・松倉小学校統合準備会を開催す

る。教育長から挨拶をいただく。 

 

― あいさつ ―（略） 

 

 それでは議事の進行を会長にお願いする。 

 

 まず初めに、各部会からこれまでの協議内容について報告をお願いする。 

 

【総務部会】（教育総務課：米澤総務係長説明） 

・３月 23日（土）と 24日（日）の２日間で閉校式典と感謝の集いを行う。 

・閉校式典は、各小学校の体育館で開催する。 

・感謝の会は、小学校や PTA、地域の方々が運営する。 

・児童交流会の活動内容と今後の予定について説明。 

・H31年度の学校行事予定、PTA組織図について説明。 

 

【生活部会】（学校教育課：舘学校教育係長説明） 

・「通学路部会」を６月 18 日（月）に行った。星の杜小学校のスクールバ

スの導入について、おおむね３km以上とすることとなった。 

・「学校指定品部会」を４月 24日（火）に開催した。 

体操服はメーカー１社につき２点作製してもらうこととなった。 

・６月 29日（金）開催予定。体操服のプレゼンを行う。各小学校にサンプ

ルを展示し、投票してもらう。 

 

 ただいまの報告で意見や質問があればお願いしたい。 
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・スクールバスは２路線で、かんのん亭を交差するのか？ 

 

・とみ里の方が 24名いる。２つのバスに分散しないと乗車できないため、

かんのん亭で２路線が交差する形になっている。 

 

・体操服等の展示場所は先生方で場所を決定するのか？ 

 

・展示場所については、原案はできている。PTAにも相談して決定したい。 

 

・現在、着用してる体操服等はどうなるのか？ 

 

・５年間の猶予期間をおく。新２年生～６年生までは、以前の学校の物を

着用してもよい。兄弟のものを、利用することも可能。 

 

・地区行事への参加はどうなるのか？ 

 

・地区運動会は地元で参加。地区文化祭を学習発表会も兼ねて、学校で行

なっている場合もある。 

 

・新体操服のプレゼンは、清流、よつばは４社が参加していたが、今回は

なぜ３社なのか。 

 

１社辞退したためである。 

 

・新川文化ホールから学校まで徒歩で登校するという意見もあったかと思

うが、どうなったのか。 

 

・こどもの体力をつけるという意味で理解はできるが、保護者に確認した

ところ、安全面を重視したいとのことで、学校までのバス送迎となった。 

 

・のろし祭りや金山谷の獅子舞はどういう話合いになっているのか。保存

会は全ての踊り手希望者を受け入れる方向である。 

 

・現段階では詳細は決定していないため、なるべく早い段階で今後の方針

について決定していきたい。 
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・プール開放時のバスの送迎は１便のみか。途中で早く帰宅する児童もい

るかと思うが。 

 

・現段階では１便で考えている。 

 

議事に入る。 

 議事（１）「星の杜小学校校章の選定について」事務局より説明をお願い

したい。 

 

― 統合小学校校章の選定について説明 ― 資料 13  

・１次選考（5/31）教育長、教育次長、学校教育課長、３校校長、東部中

学校美術教諭の７名で 72点から 10点に絞り込む。 

・今回が最終選考となり、統合準備会委員による投票で 10点から１点を選

定する。 

・選定方法について、投票で各委員一人１点を選び、過半数の得票を得た

作品を校章として選定する。 

 

 ただいま事務局から選定方法について、説明がありましたが、質問など

あるか。 

 

・通学帽にも校章は入るのか。入るとするとカラーになるのか。 

 

・モノクロになると思う。 

 

・通学帽の校章は小さくて見えないのではないか。 

 

・校章を帽子につけていない学校もある。入れないという案もでている。 

 

・校章をカラーで使用するのは、校旗ぐらいではないか。 

 

・冊子やホームページはカラーで使用する。カラーの場合、指定した色が

出ない場合があるため、よつば、清流は多色になっていない。 

 

・体操服に校章は入れるのか？ 

 

・入れる予定はない。 
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・モノクロの校章も見てみたい。 

 

・１次選考の際、何か選定基準はあったのか。 

 

・１次選考の際は、校章としてふさわしいという作品を選定している。 

 

・７番の作品がよつばに似ている。 

 

 １次投票の開票をする。 

【１次投票開票結果】 委員１９名、投票数１９票 

  候補① ７ 

  候補② １ 

  候補③ ３ 

  候補④ １ 

  候補⑤ １ 

  候補⑥ ０ 

  候補⑦ ０ 

  候補⑧ ３ 

  候補⑨ ３ 

  候補⑩ ０ 

 

 それでは、１次選考の結果を発表する。同数作品があったため上位４点

で再度投票とする。上位４点は、候補①・候補③・候補⑧・候補⑨である。 

 この４作品で再度投票を行う。投票用紙に１作品記載する。 

 

 ２次投票の開票を行う。 

 【２次投票開票結果】 委員１９名、投票数１９票 

  候補① ８ 

  候補③ ６ 

  候補⑧ ２ 

  候補⑨ ３ 

 

上位２点は、候補①・候補③である。 

 この２作品で最終投票を行う。投票用紙に１作品記載する。 

 

 最終投票の開票を行う。 
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 【最終投票開票結果】 委員１９名、投票数１９票 

  候補① 12 

  候補③ ７ 

 

 ただいまの投票の結果、候補①が過半数を超えたため、候補①を校章に

選定してよろしいか。 

 ―異議なし― 

 

 それでは、候補①を校章に選定する。 

 

・作者はどういった方なのか。 

 

 候補①の作者は「立志哲洋」氏で、東京都江東区在住の 67才の方である。 

 

 最終選考に小学生３点が入っている。３名に図書カード等と賞状を渡し

したいがどうか。 

 

 最終選考に残った小中学生３名に特別賞を渡すということでよいか。 

― 拍手 ― 

 

 それでは、３名に特別賞を渡すことにする。 

 校章選定について、今後の流れを事務局からの説明をお願いする。 

 

 ７月２日の教育委員会会議で正式決定となる。統合準備会だよりでも、

校章について掲載する。 

 

 以上で本日予定されていた協議事項は全て終了した。他に何かあればお

願いしたい。 

 

 これにて第６回統合準備会を閉会とする。 

 ―閉 会― 

 

  


